

PELITA

Kasiter Korem 072/ PMK Tinjau TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 di Kodim 0705/ Magelang

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Aug 7, 2023 - 12:23



Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo Saat Melakukan Pengawasan dan Evaluasi Pelaksanaan Program TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 di Wilayah Kodim 0705/ Magelang Dilanjutkan Sesi Foto Bersama Dengan Warga Masyarakat

MAGELANG- Tim Wasev Korem 072/ Pamungkas melaksanakan pengawasan dan evaluasi pelaksanaan kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap II tahun 2023 di wilayah Kabupaten dan Kota Magelang, Senin (07/08).



Adapun rangkaian kegiatan Wasev Korem 072/ PMK dipimpin langsung oleh Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo beserta tim diawali ke lokasi TMMD di Dusun Petung Lumut Desa Ngepanrejo dilanjutkan peninjauan sasaran fisik dilokasi TMMD Sengkuyung di Wilayah Kota Magelang

Kehadiran Tim Wasev Korem 072/ Pamungkas beserta rombongan disambut Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto, Peltu Heri Kuncoro mewakili Danramil 03/ Bandongan, Ka.Dispermades bapak Sukandar, Kades Ngepanrejo beserta aparat desa, Babinsa, serta warga masyarakat.



Kehadiran Tim Wasev Korem 072/ Pamungkas sebagai kunjungan kerja dan pengawasan guna pemeriksaan kelengkapan administrasi kegiatan TMMD Sengkuyung dilanjutkan dengan peninjauan lokasi pekerjaan secara fisik berupa cor blok P: 266 m, L: 2 m, dan ketebalan 0,12 cm.

Dalam evaluasi, Kasiter Korem 072/ PMK, menyampaikan kegiatan pelaksanaan

program TMMD Sengkuyung tahap II tahun 2023, diwilayah Kodim 0705/ Magelang sudah dilaksanakan dan dikerjakan dengan baik dan memuaskan,sesuai dengan rencana. Tentunya manfaat program TMMD Sengkuyung tahun ini, menurut Kasiter untuk membantu dan memberikan peningkatan kesejahteraan warga masyarakat, dimana akses jalan ini sangat diperlukan dan dibutuhkan oleh masyarakat. Disamping pembangunan cor blok juga dikerjakan senderan talud yang berlokasi di depan Masjid Baiturrahman Dusun Petung Lumut," terang Kasiter Korem 072/ PMK.

Lanjut Kasiter, di sisi kegiatan pengerjaan, Kodim 0705/ Magelang juga memberikan aspek kehidupan sosial ke masyarakat dengan memberikan bantuan sembako kepada warga masyarakat di sekitar lokasi TMMD Sengkuyung, dengan harapan untuk meringankan beban masyarakat juga untuk memupuk semangat bersinergi menjaga kebersamaan serta gotong -royong antara TNI dengan rakyat.



Kasiter Kolonel Kav Agus Waluyo juga mengapresiasi pemerintah daerah Kabupaten Magelang yang sangat serius dalam mendukung program TMMD Sengkuyung sehingga pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan lancar," imbuhnya.

" TNI Manunggal Membangun Desa merupakan Operasi Bakti yang dilaksanakan oleh TNI AD yang bekerjasama dengan pemerintah daerah guna mewujudkan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan membantu percepatan pembangunan pemerintah daerah," tutup Kasiter Korem 072/Pamungkas.

Dalam pelaksanaan program TMMD Sengkuyung yang sudah dikerjakan oleh Satgas TMMD baik kabupaten dan kota Magelang akan terus kita awasi baik dari segi kontruksi, sehingga hasil dari pembangunan yang sudah dilakukan oleh satgas TMMD hingga dampaknya dapat dirasakan warga masyarakat di sekitar lokasi TMMD," tutup Kasiter Korem 072/ PMK.



Ditempat yang sama, Kades Ngepanrejo Nur Hakim menyampaikan terima kasih kepada pejabat dari Korem 072/ Pamungkas pimpinan Kolonel Kav Agus Waluyo yang berkenan hadir dalam rangka pengecekan dan pengawasan TMMD Sengkuyung di wilayah Desa Ngepanrejo," ungkap Nur Hakim.

" Kami mewakili masyarakat Ngepanrejo sangat terbantu dengan adanya program TMMD Sengkuyung yang selalu membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah, terutama di daerah kami warga yang sehari-hari bekerja sebagai petani sangat membutuhkan sarana jalan yang baik untuk akses ke kota," tambahnya.

Mudah- mudahan dengan kehadiran bapak TNI akan menambah semangat kegotong-royongan dan silaturahmi kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada warga masyarakat Dusun Petung Lumut khususnya dan Desa Ngepanrejo pada umumnya," jelas Kades Ngepanrejo.

Pen: 0705/ Mgl.